



Nous, élus CGT de Niche Fused Alumina (NFA) à La Bâthie, accueillons avec soulagement la reprise de notre entreprise par Alteo. Cette décision nous permet d'éviter la liquidation judiciaire et de préserver 119 emplois, garantissant ainsi une continuité d'activité dans notre région. Pour nous, c'est un premier pas essentiel et une opportunité pour maintenir en vie un site industriel historique.

Cependant, ce soulagement est teinté d'inquiétude. Si cette reprise nous offre une stabilité économique immédiate, nous restons préoccupés par l'absence de garanties sociales et d'orientations stratégiques solides pour l'avenir. Alors que l'État a soutenu financièrement cette opération, nous aurions attendu de l'actionnaire des engagements concrets pour protéger nos acquis, améliorer nos conditions de travail et valoriser pleinement le savoir-faire de chaque salarié.

Il est important de souligner que de nombreux collègues ont préféré quitter l'entreprise, faute de perspectives claires et rassurantes. Ces départs témoignent d'un manque de confiance envers le projet. Derrière chaque départ, ce sont des familles et des vies professionnelles qui se retrouvent aujourd'hui sans projet d'avenir.

Par ailleurs, le constat des représentants du personnel est sans appel : l'actionnaire est tout-puissant. Si un actionnaire décide de fermer un site rentable en France, comme ce fut le cas pour l'usine Ferro Globe de Château-Feuillet, il en a le pouvoir. Si un actionnaire choisit de ne pas tenir ses engagements et de ne pas soutenir une activité, il le fait également, comme l'a démontré DADA Holding en ne respectant pas son engagement de soutenir l'activité de l'usine de La Bâthie, préférant maximiser ses gains au lieu d'investir dans la pérennité du site.

Nous souhaitons aussi adresser nos remerciements à notre avocat du CSE et au cabinet Secafi, sans lesquels notre combat aurait été bien différent. Leur expertise et leur accompagnement nous ont permis de traverser cette période complexe avec un soutien précieux.

Depuis plus d'un siècle, notre usine fait partie intégrante de La Bâthie. Ce patrimoine industriel ne pourra être sauvegardé sans une reconnaissance concrète des salariés et un engagement sincère pour améliorer leurs conditions de travail.

Nous restons donc vigilants et mobilisés pour que cette reprise se fasse dans l'intérêt de tous, et nous espérons qu'Alteo saura fixer un cap clair et redonner un élan positif à cette usine. Préserver l'industrie en Savoie, c'est avant tout respecter les hommes et les femmes qui la font vivre depuis des générations.

Les élus CGT du CSE NFA.